



**Résumé des activités de la  
Fondation de l'école des Hauts-Clochers  
Année scolaire 2016-2017**

Chers parents bonsoir,

- La Fondation de l'École des Hauts-Clochers existe depuis mai 2002, 15 ans déjà.
- Objectif premier : **l'aide financière individuelle aux familles.**
- 2<sup>e</sup> grand objectif : financement de **projets éducatifs** (achat d'équipement, de matériel didactique, de jeux pour la cour d'école, etc.) venant des enseignants ou de la Direction.

*Voici un aperçu de notre année 2016-2017 :*

9 membres dont 4 parents, 9 rencontres

*Nos grands projets :*

- réalisation d'un terrain synthétique multifonctionnel dans la cour de l'école : remise de \$ 6 000. en septembre 2016 et \$4 000. en mai 2017, montant final pour acquitter notre promesse de donner \$10 000. pour ce terrain.
- aide aux parents : \$1 433,09
- projets éducatifs : \$1 122,72 :
  - \$110. (matériel en mathématique 5<sup>e</sup>-6<sup>e</sup> année)
  - \$300. ( Moi, je croque, éduc.phys.)
  - \$200. (Recouvrement de livres)
  - \$214,38 ( Dictée Fondation, achats divers)
  - \$127.23 (Achat de livres disques, 2<sup>e</sup> année)
  - \$171,01 (Livres de collections, 2<sup>e</sup> année)
- souper hot dog : \$630.91

## *Nos activités :*

- Le 8 septembre 2016, environ 630 personnes sont venues au souper hot dog de la Fondation
- Vente de photos, cantine et dons lors du souper hot dog, profit : \$ 248,64
- Octobre : Levée de fonds Air Pal organisée par la polyvalente de l'Ancienne-Lorette : \$1686,75. à la Fondation et \$ 815,75 remis à la Commission scolaire. **Ce montant correspond au montant qui a été remis aux enfants qui ont travaillé à la campagne afin d'abaisser le coût de leurs sorties.**
- Décembre : vente de couronnes de Noël : \$192,44
- Janvier-février : dictée Fondation : \$2 644,80.
- Mars : Vente du DVD du spectacle de la chorale des Petits-Grelots, don du service de garde de l'école à la Fondation : \$137,00.
- Mai : \$145,00 : Inscription des parents au duathlon
- Juin : vente de meubles : \$335,00

Vous pouvez donc constater que La Fondation est plutôt active dans son milieu et désireuse d'aider les parents et l'école dans leurs projets.

➤ *Nous sommes cependant toujours à la recherche de personnes dynamiques désireuses de se joindre à notre équipe. Si l'expérience vous intéresse, simplement écrire vos coordonnées sur la feuille réservée à cette fin et nous communiquerons avec vous. Prochaine rencontre le 12 sept.*

Merci, et au plaisir de vous retrouver autour de la table de la Fondation !

Agathe Dubois, prés.  
agathedubois6@hotmail.com